



中之島だより

令和7(2025)年 8・9月号
和歌山市立中之島小学校

みんなでつくり、みんなで学ぶ、みんなの学校

長かった夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期がスタートします。

静かだった校舎に、子どもたちの元気な声が戻ってきたことを、心から嬉しく思います。

この夏、子どもたちはご家庭や地域の中で、たくさんの経験を積んできたことでしょう。その一つひとつの経験が、子どもたちの心を豊かにし、成長させてくれたことと思います。



さて、2学期は一年の中でも特に大きな行事が目白押しです。

まず、子どもたちが楽しみにしている運動会。勝利を目指して仲間と汗を流し、応援し、感動を分かち合う時間です。練習で苦しいことがあっても、友達と励まし合い、全力を尽くす姿は、見る人の心を動かします。

今年は、本校創立150周年という記念すべき年でもあります。1学期に続き、2学期には残りの学年の集会を記念映像撮影いたします。この映像は、みんなで力を合わせて作り上げる、未来への贈り物です。映像を3学期にみんなで見るのが今から楽しみです。

また、全学年で秋の校外学習を予定しております。6年生は修学旅行、4年生は校外学習、1・2・3・5年生は秋の遠足に参加いたします。教室を飛び出し、五感を使いながら学ぶ貴重な機会です。これらの経験を通して、新たな発見や学び、そして友達との忘れられない思い出をたくさん作ってほしいと願っています。

2学期は、まさに「みんなでつくり、みんなで学ぶ、みんなの思い出」を形にする時間です。一人ひとりが主役となり、力を合わせることで、最高の2学期、そして中之島小学校をつくり上げていきましょう。

結びになりますが、2学期も教職員一同、子どもたちの健やかな成長のために全力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

